



東峰学園通信

キラリ



令和3年4月9日

第1号

文責: 東峰村立東峰学園

校長 梶原 秀昭

令和3年度 新「チーム東峰」

小学部9名、中学部15名の新入生を迎え、児童生徒が126名、教職員42名で「チーム東峰」がスタートします。学校・家庭・地域のみんなでチームになって「一人一人が主役になりキラリと光る教育」を行っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。



●お世話になりました

4月6日(火)に離任式、赴任式、始業式が行われました。期間の長短はありますが、本校教育のためにご尽力を賜りました。特に、石橋恵美子先生は、長きにわたり子どもたちの笑顔のために頑張ってくださいました。本年度も引き続き、東峰学園でご指導いただきます。

《退職・離任職員》

- ・溝上正次先生(朝倉市立南陵中学校へ)
- ・中野岳見先生(うきは市立吉井中学校へ)
- ・田中宣秀先生(朝倉市立比良松中学校へ)
- ・藤井由香先生(朝倉市立比良松中学校へ)
- ・都合絵美先生(朝倉市立朝倉東小学校へ)
- ・波多野めぐみ先生(福岡市立早良小学校へ)
- ・澄川 慧先生(うきは市立山春小学校へ)
- ・石橋恵美子先生(退職)

●よろしくお願いします

子どもも職員も新たな出会いに、今年もがんばるぞという気持ちになりました。

《赴任職員》

- ・手島淳子先生(筑前町立三輪小学校から)
- ・内田宗隆先生(東峰学園中学部から)
- ・大島三宜先生(新規採用)
- ・池松 徹先生【理科】(朝倉市立杷木中学校から)
- ・石橋恵美子先生(再任用)

東峰学園入学式を開催

●新1年生9名、新7年生15名が入学



集合写真：中学部の生徒・保護者と一緒に



集合写真：小学部の児童・保護者と一緒に

天気にも恵まれ、4月8日(木)に新1年生9名、新7年生15名が東峰学園に入学しました。令和3年度は、児童生徒126名で東峰学園がスタートします。

私は、新1年生に、東峰学園の生活で大切にしてほしい「早寝・早起き・朝ごはん」と「そうじ」のことを伝えました。また、新7年生には「目標を持つこと、友達との出会い直しをしてほしいこと」を伝えました。児童生徒代表の鬼丸知音里さんが「一日も早く『さすが東峰学園生だ』と言われるようになります。」と誓いの言葉を述べてくれました。子ども達一人ひとりの「夢や希望」をかなえるため、東峰学園教職員は、心を一つにして取り組んで参ります。今後も保護者・地域の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。